

## Mit Vorfreude auf die Schule

Am 23. Mai 2022 durften wir Vorschulkinder aus dem DRK-Kindergarten „Sonnenschein“ in Eckstedt uns die Aufgaben der Bürgermeisterin, der Feuerwehr und der Polizei erklären und näherbringen lassen. Die Bürgermeisterin, Frau Sabine Schnabel, erklärte uns Kindern ihre Aufgaben in diesem Ehrenamt und vermittelte, wie wichtig diese Tätigkeit für die Gemeinde Eckstedt ist.



Frau Ingrid Schiecke zeigte uns dann anschließend die Eckstedter Bibliothek, in der sie ebenfalls ehrenamtlich arbeitet. Wir durften in den Büchern stöbern und viele Fragen stellen. Einige von uns hatten sie bereits als unsere „Lese Omi“ in der Kita kennengelernt.

Herr Peter Erfurth, Ortsbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Eckstedt, erklärte uns seine Aufgaben als Feuerwehrmann und zeigte uns, was in keinem Feuerwehrauto fehlen darf.

Auch unsere Kontaktbereichsbeamtin Frau Claudia Schulz unterhielt sich mit uns über die Aufgaben der Polizei in den Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Gramme-Vippach. Selbstverständlich durften wir auch hier einen ausgiebigen Blick in das Polizeiauto werfen und erkunden, was man als Polizistin alles im Einsatz dabei haben muss.

Am 09. Juni 22 machten wir Vorschulkinder dann einen Ausflug in die Eckstedter Heimatstuben. Hier durften wir alles bestaunen und zum Teil viele tolle Sachen ausprobieren. Frau Peggy Brater präsentierte und erklärte uns zusammen mit Herrn Michael Schnabel die Funktionen einzelner Geräte, unter anderem des tollen Holzofens, in dem sogar zum Tag der offenen Tür Brot gebacken wird.

Unsere Kindergartenzeit geht nun zu Ende und fand mit einem tollen Zuckertütenfest und der Übernachtung in der Kita vom 8. zum 9. Juli 2022 ihren Höhepunkt.

Die Vorschulkinder der  
DRK-Kita „Sonnenschein“ in Eckstedt

